
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ

   Мы живем с такой системой образования, при которой больше 
боимся человека со скальпелем, чем человека с дубиной! Образо-
вание и здравоохранение должны быть на 100% государственными, 
с едиными тарифными ставками для всех регионов страны!

Кандидат в депутаты Государственной Думы РФ 
от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

ЗА ПРАВДУ

 Александр Терентьев встретился с жителями  Каменского района

Александр Терентьев выслушал 
жалобы жителей 
Крутихинского района

Депутат Госдумы Александр Терентьев 
посетил с визитом Каменский район. Участ-
ники встреч с депутатом задавали вопросы 
и по местной, и по федеральной повестке. 
Многие, как оказалось, живо интересуются 
событиями в России.

В частности, в ходе встречи с трудовым кол-
лективом каменской птицефабрики, один из 
рабочих уточнил, как Александр Васильевич от-
носится к участившимся «посадкам» чиновников 
всех рангов. В ответ депутат указал, что некото-
рые из этих «посадок» инициированы представи-
телями партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ! В частности, обвиняется за должност-
ные преступления бывший глава Троицкого рай-
она. При этом наш регион занимает первое ме-
сто по «посадкам» чиновников в России!

– Но мы считаем, что сажать ответственных 
чиновников за безответственное поведение 
нужно чаще, – заявил депутат. – Порой ошибка 
(намеренная или случайная) работника Пенси-
онного фонда стоит многих лет старости в ни-
щете. Мы регулярно сталкиваемся с подобным 
и очень часто удается эти проблемы решать: 
пенсии пересчитывают. Но тот, кто допустил 
«ошибку», не несет никакой ответственности! 
А мы считаем, что он должен возместить ста-
рушке за свой счет еще и моральный вред, а 
потом пойти на деляну, лес валить!

Жители села Рыбного Каменского района 
долго благодарили депутата за поддержку мест-

ного музея и спорта, но при этом посетовали, что 
села мельчают, а молодежь из деревни бежит. 

– Оптимизация катком прокатилась по ал-
тайскому селу, – с возмущением отметил Алек-
сандр Терентьев. – Где-то из 15 школ осталось 
10, больницы закрываются, ФАПы есть не вез-
де, а теперь еще и аптеки прикрывают из-за 
невозможности работать по новым законам! 
Программа «Школьный автобус» – крайне не 
удобна и по сути своей переводит села на «ху-
торскую систему». А в результате мы живем 
с такой системой образования, при которой 
больше боимся человека со скальпелем, чем 
человека с дубиной! Образование и здравоох-
ранение должны быть на 100% государствен-
ными, с едиными тарифными ставками для 
всех регионов страны! Тогда выпускники-ме-
дики будут возвращаться в родные села!

Село должно жить, а не выживать! 
В связи с этим депутат рассказал о двух очень 

полезных законопроектах СРЗП, направленных 
именно на борьбу с бедностью. Действительная, 
настоящая кредитная амнистия предполагает 
«прощение» гражданину всех долгов, а закон о 
справедливом базовом доходе – ежемесячную 
безусловную выплату на каждого россиянина в 
сумме 10 000 рублей. Все, что нужно для того, 
чтобы такие справедливые законы наконец-то 
заработали, – прийти на избирательный участок 
19 сентября и сделать свой выбор.

Новый учебный год школа села Прыганка 
Крутихинского района может встретить без 
четырех преподавателей узких дисциплин. 
Об этом в ходе встречи с депутатом Госду-
мы Александром Терентьевым рассказала 
одна из педагогов. Причина – учителя уез-
жают за более высокой зарплатой, а дети, 
отучившись в педуниверситете, не возвра-
щаются в деревню. Такая же проблема – с 
кадрами в области медицины.

Отвечая на этот вопрос, депутат заявил, что 
причина такого положения – пагубная политика 
правительства, которое пока никак не зависит 
от Госдумы. Но сами люди могут изменить это 
положение на предстоящих выборах: новая 
Дума впервые получит возможность не просто 
утверждать, а формировать правительство! 

– Алтайские педагогический и медицинский 
университеты выпускают столько студентов, 
что весь дефицит по врачам и учителям в крае 
можно покрыть за два года, – возмущенно от-
метил Александр Терентьев. – Но с каждым го-
дом этот провал только растет. А когда вся ме-
дицина будет государственной и по всей стране 
введут единые тарифные ставки для врачей и 
учителей – у молодых специалистов уже не бу-
дет такого желания оставить свою малую роди-
ну. Именно этого мы добиваемся, – заключил 
депутат!

Сергей Миронов оценил работу партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Алтайском крае. 

Александр ТЕРЕНТЬЕВ

ЗАСТАВИМ ОТВЕЧАТЬ

АЛТАЙСКИЙ КРАЙ – В ДЕСЯТКЕ ЛУЧШИХ!

В ходе пресс-конференции с алтайскими журналистами лидер партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов рассказал о своей соб-
ственной методике определения качества работы региональных отделений.

– Кто чего стоит в нашей партии – я очень хорошо знаю, – заявил Сергей Михайлович, 
отвечая на вопрос журналиста. – У меня есть свой критерий оценки работы каждого из 
85 региональных отделений партии в России. По этому критерию я выделяю тридцатку 
таких коренных региональных отделений, где хороший руководитель и хорошая работа. 
В этой тридцатке есть еще десятка самых лучших. Алтайский край и лично Александр 
Терентьев, как руководитель, – они и в тридцатке, и в десятке!

КАДРЫ



СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ

И недели не прошло 
после визита Людми-
лы Сусловой в барна-
ульский поселок Лес-
ной, где остро стоит 
проблема с качеством 
и напором питьевой 
воды.  Ресурсовики 
вспомнили, что уже  
несколько лет соби-
рают деньги за каче-
ственную услугу (да и 
сентябрь не за гора-
ми), и пришли с новы-
ми обещаниями. 

Они рассказали, что «в июне 2021 года выполнены работы по 
прокладке второго ввода водопровода от артезианского водоза-
бора до разводящих сетей поселка». А также, что в поселке будут 
реализованы масштабные работы, направленные на стабилизацию 
давления в сетях: будет проведено бурение дополнительной сква-
жины, строительство которой берет на себя ресурсоснабжающая 
организация. Главное теперь не подмочить репутацию и выполнить 
обещанное до зимы, которой местные боятся как огня. Ведь, по 
прогнозам специалистов, еще один сезон морозов башня не пере-
живет. И насколько полезно для насосов работать в полную мощ-
ность, ведь, по словам жителей, на пределе они качают после каж-
дой порции жалоб.

или Почему жители многоэтажек боятся идти домой?

Куски бетона отламываются от полуразрушенных балконных плит. Под-
вал – сырой и зловонный. Крыша – дырявая насквозь. Из лестничных 
ступенек торчит арматура – вот такой «дом образцового содержания» 
на днях посетила депутат АКЗС, руководитель «Коммунального Дозора» 
Людмила Суслова. «Где управляющая кампания?! Чего ждем?! Когда эта 
«русская рулетка» закончится плачевно?» – говорит депутат.      

Жители обычной десятиэтажки 
с необычным прошлым – дома по 
ул. Юрина, 186 – сами обратились 
к Людмиле Сусловой, потому что 
устали жить в страхе за свою жизнь, 
устали от отписок коммунальщиков, 
от безразличия и молчания город-
ских чиновников. 

Раньше этот дом носил статус 
общежития, имеет большую пло-
щадь общедомового имущества, что 
добавляет собственникам дополни-
тельных проблем, хотя их и так до-
статочно. Сказать, что десятиэтажка 
в запущенном состоянии, – не ска-
зать ничего.

Бетонные плиты общих балконов, 
расположенных над входом в подъ-
езд, в полуразрушенном состоянии. 
Подвал годами никто не чистил и не 
просушивал. Жильцы стелют на пол 
тройное покрытие, чтобы хоть как-то 
спастись от невозможного запаха. 

Крыша как решето. Вроде затеяли 
ремонт, но пока все ограничилось 
натягиванием полиэтилена, куда до-
ждевая вода собирается как в бас-
сейн. И если однажды он лопнет... 
Ступени на лестничных площадках 
местами разрушены. Из них торчат 
куски арматуры. Собственники про-
сят демонтировать мусоропровод, 
который давно является рассадни-
ком крыс и тараканов.

Но сколько бы они ни обращались 
в УК, ситуация не меняется. Более 
того, жильцы писали о своей беде в 
прокуратуру и жилинспекцию, но, по 
их словам, в ответ приходят одни от-
писки.

«Неужели контролирующие орга-
ны устраивает такая ситуация?!, – 
удивлена Людмила Суслова, которая 
взял переписку жильцов с комму-
нальщиками для изучения и понима-
ния дальнейших действий.  Как Людмила Суслова «разбудила»  

водоканал в Барнауле

– Управляющая компания должна быть 
другом и помощником собственникам, а 
не наживаться  на платежах. К сожале-
нию, у нас в Алтайском крае дружба не 
получается. Причем руки не доходят ни 
до домов, ни до дворов.  Благоустрой-
ство у множества придомовых террито-
рий отсутствует от слова «совсем» – не-
возможно ни пройти, ни проехать. На 
детских площадках, видимо, играли еще 
сегодняшние бабушки, и с тех пор их ни-
кто не ремонтировал.

Людмила
СУСЛОВА 

Кандидат 
в депутаты 

Государственной Думы 
РФ восьмого

 созыва от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Сергей Миронов намерен донести проблему жителей 
частного сектора Барнаула до уровня Президента 

ТАК С ЛЮДЬМИ НЕЛЬЗЯ!

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ со времен  принятия Генплана 
отстаивает интересы жителей частного 
сектора, землю под домами которых 
«тайно» перевели в категорию зоны 
застройки многоэтажками. Во время ви-
зита в Алтайский край – лидер партии 
Сергей Миронов пообщался с предста-
вителями инициативных групп несколь-
ких микрорайонов частного сектора, 
отметив, что буквально за несколько 
минут до этого – встречался с губернатором Алтайского края Виктором Томенко. 

– Я пояснил Виктору Петровичу, что по приезде в Москву пришлю ему обра-
щение на эту тему, – отметил Миронов. – По реакции губернатора было ясно, 
что он не стоит горой за застройку частного сектора в Барнауле. Ведь 200 000 
человек – это, как в русской пословице: «Не буди лихо, пока оно тихо». И я 
пояснил, что если краевые власти с этим вопросом не разберутся – я, конечно, 
буду обращаться к президенту.

ДРУЖБА 
НЕ ПОЛУЧАЕТСЯ,

– Ты зачем новый фонтан 
к канализации подключил?
– Это у нас водопроводы такие. 
Люди эту воду фильтруют...

КОММУНАЛЬНЫЙ ДОЗОР



СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ

Александр МОЛОТОВ
кандидат в депутаты Государственной Думы РФ 
от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Мы против любых революций, нам не нужны великие потрясения – 
нам нужна великая Россия! Поэтому мы возлагаем большие надежды 
на предстоящие в сентябре выборы в Госдуму!

ВОДА И СВАЛКА — 
ВИД УЖАСНЫЙ

ПОКА ТЕРПЕНИЕ НЕ ЛОПНУЛО

Руководитель фракции 
«Справедливая Россия – За 
правду» в АКЗС Александр 
Молотов встретился с жите-
лями села Первомайского 
Бийского района.

Одной из главных тем 
встречи стала проблема с во-
доснабжением: по словам жи-
телей, плохой напор и низкое 
качество воды являются дав-
ним и нерешенным вопросом. 

Как пояснил пришедший 
на встречу руководитель 
ресурсоснабжающей орга-
низации, решить его силами 
самой компании и местной 
власти невозможно, поэто-
му в текущем году они под-
готовили и направили в край 
заявку на включение в КАИП 
(пока только на изготовле-
ние проектно-сметной  доку-
ментации). 

На вопрос Александра Молотова, почему проблема с некачественным 
водоснабжением возникла давно, а действия по ее решению начались 
только сейчас, руководитель компании не смог дать внятный ответ.

Александр Молотов, 
руководитель фракции «Справедливая Россия – За правду» в АКЗС:

– Обсудил этот вопрос с Минстроем – буду контроли-
ровать и поддерживать прохождение заявки на ремонт 
системы водоснабжения села в краевых структурах.

Еще одна яркая проблема Первомайского – свалка, 
находящаяся на краю села. Несмотря на судебный запрет ее 
эксплуатации, она по-прежнему функционирует – кто-то недав-
но выбросил бытовой мусор и обрезанные деревья. Никакой ре-
альной рекультивации произведено не было. Депутат Александр 
Молотов подготовил запрос в краевое Минприроды на предмет 
неисполнения судебного решения и привлечения к ответствен-
ности виновных.

Жителей села Урожайного беспоко-
ит тема газификации: труба рядом, а 
в селе газа до сих пор нет. Они также 
жалуются на высокую стоимость газа и 
его доставки. А еще крайне обеспокое-
ны тем фактом, что субсидия на подо-
рожавший газ – не распространяется.
Люди недовольны и постоянными пере-
боями со светом. 

Особенно это критично для ЦРБ, где давно необходимо строить 
свою подстанцию. Все обращения были взяты Александром Молото-
вым на контроль, по ним будут подготовлены депутатские обращения.
В с. Семилетка депутат Александр Молотов посетил форелевое хо-
зяйство, которое сейчас возрождает кандидат в депутаты АКЗС от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ Андрей Васильев. Глав-
ная проблема, обозначенная хозяйственником, – отсутствие у рай-
онной администрации желания помогать и поддерживать произ-
водство, которое в свое время было визитной карточкой района.
Финальным пунктом был будущий спортивный центр в Советском районе, 
который восстанавливает с помощью местных меценатов, администрации и 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ мастер спорта по армейско-
му рукопашному бою и тренер Рахид Джафаров.

Вопросов и проблем у жителей Советского района – предостаточно, но ра-
дует, что СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ пользуется доверием и под-
держкой сельчан.

Как и везде, селян интересует, почему в последнее время так сильно вы-
росли цены (особенно на продукты и стройматериалы). Спрашивают, почему 
такая низкая зарплата (почтальону в селе Чарышском, который обслужива-
ет один участок, по словам жителей, платят 5 тысяч рублей), почему поло-
женный по закону бесплатный лес по факту получить невозможно либо при-
ходится ждать по несколько лет и много еще других таких «почему».

Депутат постарался ответить каждому, а там, где необходимо, готовит за-
просы. «Хотя по факту глобальный ответ на все вопросы один: чтобы изменить 
жизнь людей к лучшему – ограничить рост цен, ощутимо повысить зарплату, 
обеспечить реализацию законных прав граждан – нынешнюю власть нужно ме-
нять, и менять как можно скорее, пока у людей еще не кончилось терпение, – 
пояснил Молотов. – Однако мы против любых революций, нам не нужны вели-
кие потрясения – нам нужна великая Россия! Поэтому мы возлагаем большие 
надежды на предстоящие в сентябре выборы в Госдуму и АКЗС».надежды на предстоящие в сентябре выборы в Госдуму и АКЗС».

– Когда я спрашиваю у представителей малого бизнеса о том, в какой поддержке они нуждают-
ся, – мне отвечают:  мы не штаны, чтобы нас поддерживать. Вы не мешайте и сделайте понятную, 
предсказуемую и справедливую налоговую систему. Потому что бизнес – и малый, и средний, и 
большой – просто задавлен налогами настолько, что не остается средств на развитие. Ведь если 
налоги на малый бизнес снизить – произойдет, как ни парадоксально, увеличение налоговой базы 
за счет роста числа рабочих мест и объемов производства. Наша партия давно и последовательно 
выступает за снижение налогового бремени на предпринимателей.

Сергей Миронов в ходе визита в Алтайский край побывал на заводе энергетического 
оборудования. После беседы с руководством и рабочими предприятия лидер партии заявил:

Жители села Первомайского Бийского района 
рассказали Александру Молотову о проблемах села

Александр Молотов выслушал 
жителей Советского района

Александр Молотов пообщался 
с жителями Усть-Калманки

Сергей 
МИРОНОВ
Председатель 
партии
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ:

БЕЗ ГАЗА, БИЗНЕСА 
И СПОРТА

О ЧЕМ ГОВОРЯТ ЛЮДИ



СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ

Все положения настоящего агитационного материала будут реализовываться не иначе чем на основании принимаемых в соответствии с законодательством решений органов государственной власти 
и органов местного самоуправления. Изготовитель: Акционерное общество «Прайм Принт Москва», юридический адрес: 141701, Московская область, город Долгопрудный, Лихачевский проезд, д. 5, 

к. В, ИНН – 5008030824. Заказчик: Социалистическая политическая партия «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ», тираж – 200 000 экз., дата изготовления – 05.08.2021 г. 
Изготовление оплачено из средств избирательного фонда Социалистической политической партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ».

Олег БОРОНИН
кандидат в депутаты 

Государственной Думы РФ ФС VIII 
созыва от партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ: 

Проблема грязной 
воды и слабого напо-

ра в Первомайском 
районе поднималась 

в селах: Новопо-
валиха, Голышово, 

Первомайское, 
Баюновские Ключи, 
Сорочий Лог, Боро-

виха, Зудилово, Сол-
нечное, Березовка, а 
также на территории 

Сибирского сель-
совета. Водопро-

водная вода в этих 
селах питьевой не 

является. В таком же 
положении – город 
Новоалтайск, Зале-

совский, Ельцовский 
и Заринский районы. 

Как вернуть напор и качество 
водопроводной воды в алтайских селах?

Изношенность сельских (и не только) 
водопроводов в Алтайском крае – при-
ближается к критической отметке, за 
которой – катастрофа регионального 
масштаба! Когда десятки сел останут-
ся вообще без воды и вопросы подвоза 
воды придется решать уже массово, в ре-
жиме ЧС. Кто довел до такой ситуации и 
как эту проблему решать?

– По многим населенным пун-
ктам уже есть решение Ро-
спотребнадзора о том, что 
водопроводная вода, ко-
торая подается людям 
по цене питьевой, – на 
самом деле питьевой 
не является, – воз-
мущается Олег Боро-
нин, глава Сибирского 
сельсовета, кандидат 
в депутаты Госдумы. – 
Но самое ужасное, что 
местные власти ничего в 
связи с этим не предпри-
нимают! Только когда устав-
шие от бесплодных переписок с 
властями обращаются к партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ – на-
чинается какое-то движение.

Одна из главных причин такого по-
ложения – изношенность коммунальной 
инфраструктуры. Некоторым водопро-
водам более 50 лет и трубы просто не 
справляются с большим напором: их на-
чинает рвать. 

Вторая причина – большой срок службы 
скважин, значительная часть которых уже 
выработали ту водяную линзу, на которую 
были рассчитаны и теперь пополняются 
только талыми водами. Многие из них се-
годня качают ил (заилены). То, что делает-
ся сегодня в Алтайском крае в рамках той 
же программы «100 скважин» – это капля 
в море. Мало того, если где и бурят новые 

скважины – то сети под них не пере-
кладывают. И получается, что 

даже новые скважины дают 
конечным получателям 

воду с качеством не на-
много лучше.

Есть и третья про-
блема – глубина 
скважин. В боль-
шинстве территорий 
края скважины под-
питываются грунто-

выми водами и вер-
ховодкой, где вода 

чаще всего – техниче-
ская. Скважин, рассчи-

танных на артезианский 
водоносный горизонт, явно 

недостаточно. 

После обращений в партию 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ, нам удалось (пусть и 
не кардинально) решить часть этих 
проблем. Но здесь необходимо уже 

государственное участие!

Жители с. Боровиха Первомайского района 
ведут борьбу с отравляющим – в прямом 
смысле – предприятием по производству 
костной муки

Люди жалуются на исходящий с территории предприятия 
отвратительный запах, который время от времени становит-
ся просто невыносимым, на несанкционированные сбросы 
жидких отходов производства в близлежащий лес. Постра-
давшие неоднократно судились, жаловались в прокуратуру, 
в Роспотребнадзор, но их крик никто не услышал.

Олег Боронин
депутат Первомайского районного Собрания:

– Еще в 2019 году я поднимал эту проблему на 
районном собрании депутатов и добился решения о 
проведении там проверки в рамках мероприятий му-
ниципального контроля. Спустя два года выяснилось, 

что никакой проверки никто не проводил: прокуратура не 
согласовала якобы из-за того, что в этой ситуации нет угро-
зы жизни и здоровью граждан. Хотя угроза экологии, на мой 
взгляд, видна невооруженным глазом! В этот раз мы на со-
брании депутатов решили пригласить директора этого пред-
приятия в рамках заседания профильной комиссии. Я знаю, 
что комплекс мер для устранения запаха и угрозы экологии, 
на самом деле не так дорог, как многие думают. Но, учиты-
вая сложившуюся ситуацию, думаю, что борьба за интересы 
людей здесь будет ещё долгой, однако она не безнадежна. 
Убежден, что вместе мы добьемся справедливости.

ЭТО ПРОСТО ИЗДЕВАТЕЛЬСТВО НАД ЛЮДЬМИ!
Жители нескольких районов Алтайского края принесли на встречу с Сергеем Мироно-
вым грязную и опасную водопроводную воду. С такой водой многие вынуждены жить бо-
лее 10 лет, да еще и платить за нее, в разы больше, чем в более благополучном Барнауле. 

– Сказать, что это безобразие, – это ничего не сказать, – заявил Сергей Миронов по итогам встречи с жи-
телями края. – Это просто издевательство над людьми! Потому, что когда люди показывают образцы воды, 
которая им поставляется в 21 веке, – это просто запредельно! Сегодня у меня состоялась встреча с губер-
натором Алтайского края Виктором Томенко, я этот вопрос поставил перед ним. Пояснил, что направлю на 
его адрес из Москвы официальный запрос, подожду его реакции и дальше буду обращаться уже на уровень 
президента. Потому, что совершенно очевидно, что региональных усилий для решения такого масштаба про-
блем со скважинами и водопроводными системами не хватит.

– Нет кадров в медицине, нет внутрирайонных 
автобусных перевозок, нет воды и желания жить 
в таком селе. Мы знаем, как сделать сельскую 
жизнь достойной и комфортной!

ДЕРЕВНЯ БЕЗ ВОДЫ

ПРАВО НА ВОЗДУХ

КОГДА МЕДЛИТЬ НЕЛЬЗЯ


